

Bonjour,

Me revoilà avec mes amis Betsalel et Oholiab. Cette fois-ci on a décidé de faire du théâtre, du vrai. Betsalel a découvert dans les archives que Théodore Herzl avait écrit des pièces de théâtre. Alors, avec l'aide de Michèle et de Yehuda, on a traduit « Le Nouveau Ghetto ». C'est une pièce de 1894. Herzl y décrit avec beaucoup de vraisemblance la vie des Juifs à Vienne à la fin du 19<sup>e</sup> siècle.

Moi je dis que les personnages inventés par Herzl ressemblent aux Juifs qui vivent actuellement en Europe et aux Etats-Unis.

Ce que je vous conseille, c'est de lire la pièce et de la jouer avec vos copains. On dit que c'est l'écriture du « Nouveau Ghetto » qui a fait prendre conscience à Herzl de la nécessité de fonder l'Etat d'Israël.

Qu'est-ce que vous en pensez ?

Bonne lecture, et à bientôt pour une nouvelle pièce de théâtre juif à lire et à jouer.

Abigaël

Prix: 12 €

ISBN 978-965-91970-5-7



[www.adcj.org](http://www.adcj.org)

